

# きずな

2013年 8月29日

NO 946

赤旗井原出張所

井原市井原町103 (Tel 62-6200)

## 全体の流れは3学期制支持に

### 市立学校園2学期制検討委員会

21日午後2時から「第2回井原市立学校園2学期制検証委員会」が開かれました。

最初に山部学校教育課長から、先般行ったアンケート結果についての説明がありました。

引き続き(1)2学期制の成果と課題について。(2)今後の学期制のあり方についての2件の協議に入りました。(1)については、各委員が説明を受けたアンケートの数字的な結果なども示しながら意見を出し合いました。

(2)については、各委員が2学期制と3学期制についてどちらがいいと考えているかを意思表示しました。

その結果大まかには小学校と幼稚園の関係者は現状の2学期制が、中学校と市立高校の関係者は3学期制がいいと思うとの意見が出されました。

また、小学校は2学期制で、中学校等は3学期制でということも考えられるのではという意見も出されました。次回の会議を10月23日に開き、この会で方向性を決定することになりました。森本市議は「傍聴していて全体の流れは3学期制支持に向いていると感じました」と話していました。



井原市立学校園2学期制検証委員会



井原市国民健康保険運営協議会の会議

## 平成24年度国保会計決算

### 全会一致で決算内容を承認

#### 井原市国民健康保険運営協議会

22日午後3時30分から「第2回 井原市国民健康保険運営協議会」が開催されました。

この度は、(1)平成24年度井原市国民健康保険事業特別会計決算状況について、「保険事業勘定」(井原市国民健康保険関係)と「直営診療事業会計」(美星国保診療所関係)の2件について事務局が説明し、それぞれについて質疑を行い、最終的に2件の24年度決算を全会一致で承認しました。

これによって井原市議会の9月定例会に決算議案として上程され、市議会として審査することになります。

保険事業勘定を見ると、単年度では7,859万余円の黒字になっていますが、前年度繰り越し金が単年度黒字の約1.7倍になる1億3,280万余円あるという状況なので、依然として厳しい状況です。

## 井原市政に対するご意見・ご要望をお寄せください

井原市議会平成25年9月定例会の開会予定日は9月9日(月)です。皆様の井原市政に対するご意見・ご要望をお近くの党員か下記の電話・FAXにお気軽にお寄せください。皆様のご意見・ご要望が1つでも多く実現するよう、引き続き奮闘したいと考えています。

日本共産党後援会事務所 TEL 62-6200 FAX 62-6209  
森本ふみお宅 TEL 62-6061 FAX 62-6081

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ (<http://m.okajcp.com>) でも見れます

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

# 市議会議員が研修

県市議会議長会主催

20日午後2時から岡山市内の岡山プラザホテルで、岡山県市議会議長会主催の「第45回 岡山県市議会議員研修会」が開催され、井原市議会議員も出席しました。

講師は山梨学院大学の江藤俊昭法学部教授でした。演題は「議会改革と今後の地方議会のあり方について」と題したものでした。

講演の内容は、大きくいって  
 ・議会にとんでもない権限を与えている  
 ・なぜ議会に権限を与えるのか  
 について詳しく話され、改めて議会の権限について認識を深めました。

また、議会基本条例の意義についてや、議会が住民参加を起点に住民意見を聞きながら政策サイクルの実践をと、他議会の例を紹介しながら興味深い内容を示唆されました。

研修に参加した森本市議は「きょうの講演は、今後の議会活動の方向性を示していただいた内容で大変良かった」と話していました。



市民会館ホワイエでの「与一を偲ぶ書道展」

# 与一を偲び様々な催しが開かれる

24日と25日の2日間「与一まつり」が行われました。24日には「那須与一追善法要」や「同供養祭」が、25日には「与一を偲ぶ古典芸能祭」が、24日と25日両日「第34回 与一を偲ぶ書道展」などが行われました。

あいにく24日から降り続き25日に大雨警報が昼前まで出されていたため、残念ながら「与一を偲ぶ西日本弓道大会」や与一まつりとは別のイベントで宝くじスポーツフェア「ドリームベースボール」や「講演会」が中止になりました。

大雨警報は25日昼前に解除され、午後は天気は回復し日差しが戻ってきた。

## 25日の大雨の被害は4件

24日から25日の午前中にかけて井原市内ではかなりの雨が降りました。大雨警報（土砂災害警戒）が25日午前4時10分に発表されました（同日午前11時45分解除）。このところ雨がほとんど降ってなかったので恵み？の雨だったのか・・・。

市内では、25日午前12時現在で、下記の4箇所の被害が報告されています。

- ◆美星町西水砂地内・・・側溝から水が溢れ、宅地に入る
- ◆美星町明治 長谷地内・・・畑の法面が崩れ、側溝に流れ込む
- ◆芳井町山村 梅木地内・・・市道梅木名越線に倒木1本
- ◆市道井山線 芳井町の紅葉橋から池井方面へ・・・崩土